

Le soleil a brillé pour les pères

C'est sous le signe du partage et de la solidarité que s'est tenue le dimanche 4 juin la Journée romande des Papas organisée par le MCPV (Mouvement de la Condition Paternelle Vaud). Afin de célébrer la Fête des Pères comme il se doit, le premier dimanche de juin, d'autres associations de Suisse romande se sont ralliées à cet événement, qui a rassemblé dans le Grand Refuge de Sauvabelin près de 80 personnes: enfants, parents, grands-parents, proches et ami-e-s. Comblé par ce succès, le MCPV prévoit déjà une deuxième édition.

Symbole de la complicité entre les pères et leurs enfants, la Journée romande des Papas s'est déroulée le dimanche 4 juin au Grand Refuge de Sauvabelin, dans les bois du Jorat. Elle a accueilli entre 10h00 et 18h30 quelque 80 participants, qui ont pris part à toute une série d'activités ludiques et artistiques: excursion dans la forêt jusqu'à la Tour de Sauvabelin, balade-discussion entre pères animée par l'association Jardin des Parents, atelier de peinture sur t-shirt, maquillage pour enfants, château gonflable, Vélovent ou animation musicale, puis concert en clôture. Sans oublier la tombola, parrainée par de nombreuses entreprises du canton de Vaud, avec à la clé une multitude de sorties à faire en famille.

Si de nombreux papas esseulés ont dû se résoudre à venir sans leur enfant, la fête a néanmoins permis de réunir plusieurs générations sous un soleil radieux, qui a brillé dans le ciel comme dans les cœurs. Initiée par le Mouvement de la Condition Paternelle Vaud, cette journée n'aurait toutefois pas été la même sans la solidarité des associations cousines du Valais, de Neuchâtel et de Genève.

Une deuxième édition est d'ores et déjà prévue pour l'année prochaine.

Pascal Gysel, responsable de la communication du MCPV, se tient à votre entière disposition par e-mail (info.mcpv@gmail.com) ou téléphone (078 663 37 30) pour toute question ou information complémentaire à propos de cette rencontre intergénérationnelle.